

APROPOS WOHNEN  
VON CLAUDIA SILBERSCHMIDT

## DAS LEBEN IST BUNT

Wenn ich schwarze Kleidung trage, dann am Abend. Und das auch fast ausschließlich im Winter. Meine Kleider sind fertig, dennst mag ich Gels ganz besonders. Doch auch Hellblau oder Grün sind wunderbare Töne, je nach Kontext und ganz nach Laune. Als Innenarchitektin bin ich logischerweise von Trends beeinflusst, vielleicht deshalb auch der aktuelle Spiel für Gels. Von Trends beeinflusst zu sein ist das Eine. Das Andere ist, gut zuhören und auf Kunden eingehen können. Das ist die wichtigste Grundvoraussetzung, wenn wir an ein Vorhaben herangehen, sei es ein Restaurant in der City, eine private Ferienresidenz im Süden oder ein Büro in der Altstadt. Massgeschneidert will es sein und persönlich. Und das kriegt man nur hin, wenn man gut zuhört. Wie sagt man doch so schön? «Die Kunst des guten Gesprächs liegt im Zuhören».



Dortzeit beobachten wir in der Innenarchitektur zwei verschiedene Strömungen: Einerseits die wiederentdeckte Liebe zum Detail und zur soliden Handwerkskunst. Andererseits die stets wachsende Nachfrage nach Ornamenten, Blumenmustern und Barock. Nichts Neues etwa, doch altherbräutet und ansorgig dazu. Wie Sie sich denken können, ist mir persönlich diese farbenreiche Abwechslung, nach einer eher nüchternen Periode, sehr willkommen. Ebenfalls willkommen ist Inspiration. Und zwar zu jeder Zeit und überall. Doch wo kommt sie her, wann kommt sie und was machen wir damit? So wie ich das erlebe, steckt der Kern der Inspiration oft in ganz alltäglichen Dingen und nicht in einem gut gebildeten Geheimnis. Wichtig ist, dass man permanent Augen und Ohren offenhält und sich gegenseitig betrachtet. Und dazu sind wir in unserem kleinen Team echte Weltmeister. Während ich diese Zeilen tippe, arbeitet eben dieses Team an einem ganz besonderen Projekt (siehe dazu an anderer Stelle). Eben erst aus Indien zurück, lassen wir dort unserer Fantasie freien Lauf und streuen all die mitgebrachten farbenreichen Stoffe und Accessoires ein. Es ist eine bunte Handschrift. Es ist unsere Handschrift.

[atelierzuerich.ch](http://atelierzuerich.ch)